

GRANDE-BRETAGNE – Les Amis de la Terre réagissent à la plainte américaine à l'OMC

Par

Publié le 06/07/2003

Les Amis de la Terre réagissent à la plainte des Etats-Unis devant l'OMC (cf. page 2) et accusent les Américains de vouloir à l'aide « des procédures secrètes, biaisées et non démocratiques de l'OMC détruire au bulldozer les tentatives d'autres pays de fixer des normes environnementales, sociales et sanitaires minimales ». Cette association propose sur son site une cyberpétition à envoyer, par mail, aux ambassades des Etats-Unis dénonçant la plainte américaine : « L'Europe développe actuellement des lois qui permettent aux consommateurs d'exprimer leur choix, chose que le gouvernement américain n'a pas proposé à ses citoyens. En remettant en cause ce droit de choisir auprès de l'OMC, votre gouvernement envoie un message fort aux citoyens européens : les Etats-Unis ne respectent ni notre démocratie, ni nos libertés ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grande-bretagne-les-amis-de-la-terre-reagissent-a-la-plainte-americaine-a-lomc/